育成 あさくち

平成28年10月1日 浅口市青少年育成センター 秋 号

青少年健全育成街頭キャンペーン

ご協力ありがとうございました

このキャンペーンは「青少年健全育成強調月間」の活動の一環として毎年実施していますが、今年も7月15日(金)午前7時30分から、JR金光駅・鴨方駅周辺において、

通勤、通学者に啓発チラシや啓発グッズを配布し、街頭キャンペーンを実施しました。

青少年育成活動協議会、青少年育成指導員をはじめ玉島警察署や市内の各中・高等学校の先生、沢山の生徒の皆様のご参加をいただきました。

早朝から大きな声で「おはようございます」と気持ちよ い挨拶でキャンペーンを盛り上げていただきました。

ご参加くださいました皆様大変ありがとうございました。





(11月にも街頭キャンペーンを予定して - いますので、ご協力よろしくお願いします。

あさくち花火大会特別補導を実施しました



8月20日(土)「あさくち花火大会」にあわせ、浅口市青少年育成活動協議会・青少年 育成指導員連絡協議会・市内中、高等学校教員及びPTAのご協力を得て、総勢45名で 特別補導を実施しました。

当日は、午後6時に出発式を行い、中野教育長の挨拶に続き、全員で最 終確認を行ってからそれぞれの分担場所で補導活動を開始しました。

皆様のご協力をもちまして、事件・事故もなく無事に花火大会を終える ことができました。

大変暑い中、ご協力誠にありがとうございました。



平成28年度 岡山県少年補導(育成)関係者研修会に参加しました

8月26日(金)、和気町の学び館「サエスタ」において研修会が開催され、浅口市青少年 育成センターから8名が参加しました。

この研修会では、岡山県立大学保健福祉学部保険福祉学科の佐藤和順教授が「地域ぐるみの家庭教育支援」という演題でお話をされました。

佐藤教授のお話では、子育ては家庭だけでなく、地域、学校、企業等社会全体で支援しなければ、安全・安心な環境の整備はできないということでした。

続いて、講演会後の実践発表では

井原市青少年育成センターから

『地域ぐるみの健全育成活動を中心に』

玉野市教育サポートセンターから

「玉野市の相談活動について」

の発表があり、それぞれ特徴ある活動を紹介されました。

来年は浅口市が開催地となりますの で、ご協力よろしくお願いします。



『全校生徒一体の取組の中で』



浅口市立金光中学校長 佐々野 信治

本校では今、落ち着いた学習環境のもとで授業が行われており、生徒たちは学習面だけでなく、あいさつ・清掃 (無言)・くつそろえなどの生活面でもよく努力しています。

また、宿泊研修・校外学習・体育会・歌声コンテストなどのさまざまな行事や部活動にも積極的に取り組み、校内は活気に満ちています。

こうした活動の中で、特徴的なものの一つが生徒会活動です。

本校の生徒会は、日常活動・行事活動ともに大変活発に活動しており、今年度も生徒会スローガンを決め、全校生徒が一体となって取り組む姿が見られます。今年度は「Keep On Niceness Challenge つなげよう善行(全校)」というスローガン(よいことへの挑戦を続けよるとの意味)を提ば、この変を見捨して思いまします。

うとの意味)を掲げ、三つの姿を目指して取り組んでいます。





それは、①あいさつのできる金中 ②美しい金中 ③ボランティアに積極的な金中 の三つです。

このように、生徒たちは自分たちの中学校生活を、悔いが残らないように、毎日一生懸命がんばっています。

私たち教職員は、未来を担う大切な生徒たちがさらに 成長し、幸福になっていけるように、全力で日々の教育 に取り組んでいこうと考えています。

地域の皆様や保護者の皆様には、どうぞ今後ともご支援ご協力をよろしくお願いいたします。